

学ぶ つながる 役に立つ

令和5年4月20日

安浦小学校の保護者の皆様、地域の皆様、こんにちは。校長の奥本雅幸(おくもと まさゆき)です。4月10日(月)、学校教育目標「ふるさとを愛し、よりよい未来の創り手となる児童の育成 ~学ぶ つながる 役に立つ~」のもと、就任式・始業式・入学式を行い、安浦小学校の児童259名と教職員41名で令和5年度をスタートしました。今年度も、安浦小学校の児童の学びを「学ぶ つながる 役に立つ」と題した <安浦小 校長だより> でお知らせしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

【 三つの「あ」 ~学校生活を送るうえで大切にしてほしいこと~ 】

令和5年度のスタートにあたり、始業式と入学式にて、学校生活を送るうえで大切にしてほしい『三つの「あ」』について子どもたちに以下の内容を話しました。

① あさごはん を食べて 登校するの「あ」

学校は、お昼までに4時間の授業があります。給食まで、おなかがすいた状態では勉強や運動に集中できません。それではせっかく勉強したことも自分の本当の力にはつながらないので、早寝・早起きとともに、朝ごはんを食べて登校するといいですね。

→このことは、保護者の皆様にご協力をお願いします。保護者の皆様にとって、朝は忙しい、慌ただしい時間ですが、子どもたちの心身ともに健やかな成長のためにも、子どもたちに朝ごはんを食べさせて学校へ送り出してくださいますようお願いいたします。

② あいさつ をするの「あ」

あいさつは、学校生活において自分と友だちや先生をつなぐ大切な言葉です。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」などのあいさつが自分からできるようになるといいですね。

③ ありがとう と言うの「あ」

みなさんのまわりには、お家の人や安浦小学校の先生、みなさんが安全に学校に通えるように通学路に立ち、見守ってくださっている安浦の町の人など、みなさんを支え・励ましてくれている人がたくさんいます。そういったみなさんのまわりの人に「ありがとう」と言える人になるといいですね。

【 1年生 学校探検 】

1年生は入学して一週間たちました。今週から給食も始まり、少しずつ小学校の生活に慣れてきたようです。昨日、生活科の学校探検の学習で校長室に来てくれました。校長室の大きな金庫や学校に贈呈された「南極大陸の石」など気になったことを質問する児童もいました。「これは何かな?」といった問いをもって学習することで理解がより深まり、考える力が付いていきます。目を輝かせて探検する1年生の姿がとても印象的でした。

